

## Nuevos usos urbanos para la escoria de cobre en División Ventanas de Codelco

Un total de 200 toneladas de silicato de hierro son protagonistas de un proyecto piloto que apunta a darle nueva vida a este subproducto del proceso de fundición, más conocido como “escoria de cobre”. Se trata de un paso significativo para los habitantes de la comuna de Puchuncaví, en donde se ubica el balneario de Ventanas, zona que cobija varios focos de producción química e industrial, partiendo por esta división de la minera estatal. En una actividad oficial, presidida por la ministra de Minería Aurora Williams, se mostraron algunos nuevos usos del desecho: se inauguró un andén de buses pavimentado con una mezcla asfáltica con este material, como asimismo, según se anunció en la ocasión, se instalará mobiliario urbano en base al silicato de hierro en un espacio público de Quintero.



CEDIDA